



Jaime Jiménez Sánchez-Mora

Redactor de Economist & Jurist.



Las acciones de Naturgy cotizan al precio de la opa de IFM

- Su capacidad aumentará un 25% con el gasoducto entre España y Argelia.
- Establecen el mes de octubre como fecha límite para que la entidad llegue a un acuerdo con Marruecos.

Los títulos de Naturgy han empezado a cotizar, por primera vez, al precio de la oferta presentada por IFM, por lo que [la opa de esta sobre Naturgy](#) empieza a complicarse. **El precio por acción de la oferta en vigor de IFM es de 22,37 euros y las acciones de Naturgy llegaron a cotizar a 22,42 euros.** Este aumento del precio de las acciones ha llegado como consecuencia del anuncio de la presentación del plan estratégico, las compras llevadas a cabo por Critería para reforzar su influencia en Naturgy y el pacto al que han llegado con Sonatrach.

El gasoducto de Medgaz. (Foto: cambio16).

El mencionado pacto, que firmó ayer Francisco Reynés, presidente de Naturgy, con Sonatrach es un gran paso para la gasista. Con este acuerdo, **la entidad española presiona a Marruecos para que renueve los permisos para poder llevar gas de Argelia a España** y, además, afianza la alianza con uno de sus accionistas más importantes en un contexto en el que influye ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |